



AUSSTELLUNG

Domus, Schaan

Martin Frommelt: Vährtreb

Vernissage: Dienstag, 3. Mai, 19.30 Uhr; Ausstellung bis 3. Juli

Entstanden ist der gross angelegte druckgrafische Zyklus in 135 Bildern in den 70er- und 80er-Jahren. Der Schaaner Künstler Martin Frommelt arbeitete viele Jahre daran, brachte eigene Erinnerungen und Beobachtungen ein. Das Resultat ist eine umfassende Betrachtung des «Vährtrebs», die sehr tief geht und den Betrachter in seinen Bann zieht. Es ist keine Alpenromantik, die Martin Frommelt wiedergibt. Vielmehr zeigt er das herbe und karge Leben der Hirten auf der Alp. Der «Vährtreb» wurde 1986 erstmals in einer Ausstellung in Schaan gezeigt. Danach war er viele Jahre auf Tournee in Museen und Galerien in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Erstmals seit 30 Jahren kehrt der «Vährtreb» nun nach Schaan zurück.

Weitere Infos: www.domus.li

Kul Freitag 29. April 2016 S 16